



まちのわだい

あなたの周りの身近な出来事や話題をお寄せください。



〒811-3293 (住所不要)
福津市役所広報秘書課 広報ふくつ行
☎43・8113



▲演舞を披露する応援団の皆さん

城東高校応援団からエール

福間東中学校で部活動選手激励会を開催

6月25日に福間東中学校で、中学校体育連盟主催大会に出場する各部活動の選手などを激励する激励会が行われました。各部からの決意表明の後、PTAの招待により福岡工業大学附属城東高校の応援団が来校して、演舞の披露などを行いました。中学校の生徒たちは、応援団の人の冗談を交えた話に盛り上がりながらも、本格的な演舞に圧倒され見入っていました。

放水体験もしました

福間中学校で防災訓練実施

6月9日、福間中学校で防災訓練が実施されました。宗像地区消防本部や地元の消防団の協力により、実際に水を出しての放水体験や、煙に見立てたものを充填させたテントの中を通り抜ける体験などが行われました。

また、消防車も展示され、普段触れる機会があまりないこともあって、生徒たちは運転席に座ったり、ホースなどを触ったりして、楽しんでいました。



▲プールに向かって放水体験をする生徒たち



▲福間海水浴場での海開き神事

海の安全を願って

市内の海水浴場で海開き

6月30日の津屋崎海水浴場を皮切りに、7月1日の福間海水浴場、7月2日の宮地浜海水浴場、7月16日の白石浜海水浴場と、市内4か所の海水浴場の海開きが行われました。

各地では、海水浴場組合、区長をはじめ、行政職員、警察、消防、救難などの関係者が集まり、海水浴客などが事故に遭わないようにと、神事が営まれました。

また、県が4月から5月にかけて行った水質調査の結果は、いずれの海水浴場も水浴に適しているとの内容で、特に白石浜海水浴場は水質A Aという県内でもトップクラスの水質を誇ります。

広報ボランティア



雨の菖蒲園

宮地嶽神社で5月29日から6月13日まで菖蒲まつりがありました。入梅したものの、期間中は天気に恵まれて大勢の人たちでにぎわいました。まつりも終わった6月18日、雨の日の菖蒲が見たくて出掛けてみると人影はなく独り占め。小雨の中でより美しさを競っているようでした。

【福岡 信一】



全市一斉美化運動

6月6日、全市一斉美化運動が実施され、東福間4丁目では午前7時から約1時間、周辺の草取りや側溝の土砂の清掃などを行いました。日曜日ということもあって、若い人たちや子どもたちも参加してにぎやかでした。町内もきれいになり、気持ち良くなりました。

【藤山 謙治】



宮地嶽神社でB級グルメのお祭り

快晴の6月5日、宮地嶽神社境内で全国のB級グルメによる「うまいもん広場」が出店され、あちらこちらで行列ができていました。また、恒例の菖蒲まつりも開催され、菖蒲園近くのステージではライブ演奏が行われ、大きな拍手が起こっていました。

【吉村 邦夫】



福間小学校大運動会

好天に恵まれた5月30日、福間小学校で大運動会が行われました。「一人一人が全力を出して勝利をつかめ」をスローガンに全校生徒555人がプログラムを力いっぱいこなしました。応援席では、たくさんの方がカメラやビデオで、わが子の成長を記録していました。

【山本 武利】



にしち りょうか
西地 稜華ちゃん
平成18年8月16日

にしち つよし
西地 剛志ちゃん
平成21年7月3日
大和1区

いつも元気いっぱいの稜華ちゃん。弟のことが大好きで小さなママとしてよくお世話をしてくれるね。ありがとう!

剛志くん、今年は海デビューだね。いっぱい食べて遊んで元気に大きくなろうね。

かべや あいか
壁屋 愛花ちゃん
平成20年8月9日
岡の2区



おままごととメイク遊びがマイブームのうちの姫。もうすぐお姉ちゃんになるよ♥津屋崎海岸で撮りました。パパが休みの日に、歩いて散歩に行くのが日課です☺



宮本 あおいちゃん
平成19年8月27日
東福岡8区

市の子育て支援サークルでお友達もたくさんできました。小学生のお姉ちゃんといつも仲良く遊んでいるあおいちゃん、お誕生日おめでとう。これからますます成長してね!

募集しています

●広報ふくつでは「みんな大好き!わが家の宝」に登場してくれる1歳~4歳程度のお子さんを募集しています。●「〇月号に載せて」という場合を除き、締め切りはありません。申し込みいただいた後の最新号に掲載します。●誕生日など、掲載号をご指定の場合は、誕生日の前月1日までに申し込みください。●お子さんのお名前・住所(行政区)・生年月日・お子さんのお気に入り(好きなものなんでも)に写真を添えて申し込みください。

申込・問い合わせ 市広報秘書課 ☎43・8113(直)

21世紀のキーワードは「感動」

カメラホールで志茂田景樹さんが講演

志茂田景樹さんを講師に迎え、7月10日、カメラホールで人権講演会を開催しました。作家、ファッションモデル、タレントなど幅広く活動してきた志茂田さんは、独自のファッションで登場。「共に生き、共に育てる」をテーマに、自らの体験談や童話の朗読を通じ、誤解が多様な差別を生むということや子どもたちに生きることの素晴らしさを伝える必要性を強く訴えました。



▲個性あるファッションで講演する志茂田さん

勝浦海岸沖に浮かぶセイル

ヨット大会とマリンスポーツ体験開催

7月3日、4日に勝浦海岸でOPヨット大会がありました。これは日本選手権大会の予選を兼ねた、ジュニアヨットクラブに所属する小学生・中学生を対象にした大会で、42人が参加しました。また、7月10日には勝浦漁港で、B&G津屋崎海洋クラブが主催するマリンスポーツ体験もありました。子どもたちは、ヨットやカヌーに乗ったり、海中をのぞいたりと海を楽しんでいました。



▲勝浦海岸沖で行われたOPヨット大会



感謝の気持ちを込めて

聖愛幼稚園の園児が来庁

6月21日、宮司西区にある聖愛幼稚園の園児が市役所を訪れ、市長に花束の贈呈を行いました。これはキリスト教の行事で、1856年に米国の牧師が神様に感謝することを少年少女たちに教えるために、美しい花を教会に飾って6月の第2日曜日に特別礼拝を行ったことから、毎年第2日曜日が「花の日」といわれるようになったことによるものです。

聖愛幼稚園では、この礼拝のために園児たちが家庭から花を持ち寄り、日ごろお世話になっている人たちに感謝の気持ちを込めて、毎年この時期に花を届けています。

市役所には年長組の園児47人が訪れ、花束を渡した後、議場や議長室などを見学して大喜びしていました。



▲市長に花束を渡す園児たち

愛情いっぱいの1枚

写真コンテストで金賞受賞

宮司3区の吉田弦矢さんが撮影した作品が、福岡県写真文化協会第68回大会で見事金賞を受賞しました。8月に行われる九州写真師連盟のコンテストで再度審査が行われます。

また、8月24日から29日まで遠賀信用金庫みやじ参道支店ギャラリーで「手紙写真展」と題して、吉田さんが撮影したいろいろな家族の写真展示会が開催されます。



▲受賞作品と賞状を手に喜びいっぱいの吉田さん(右)



▲東福岡駅で啓発活動を行う関係委員の皆さん

育てよう 一人ひとりの 人権意識

同和问题啓発強調月間街頭啓発活動

7月1日早朝に、JR福岡駅と東福岡駅で同和问题啓発強調月間の周知などを目的とした街頭啓発活動が行われました。

関係委員の皆さんが「差別をなくし明るい社会を作ろう」と書かれたタスキをかけて、通勤客や通学者などに「おはようございます。同和问题啓発強調月間です」と声を掛けながら、啓発物品を配布していました。